

RILIS NASIONAL

Bupati Andi Irwan Hamid Pimpin IPHI dan ICMI Kabupaten Pinrang

Ishak Idrus - PINRANG.RILISNASIONAL.COM

Feb 6, 2022 - 14:39



Bupati Pinrang Saat Menandatangani Berita Acara Pelantikan Sebagai Ketua.

PINRANG - Bupati Pinrang H. Andi Irwan Hamid dilantik sebagai Ketua Pengurus Daerah IPHI Kabupaten Pinrang dan Pengurus Ikatan Cendekiawan Muslim Se-Indonesia (ICMI) Organisasi Daerah (Orda) Kabupaten Pinrang Periode 2021-2026, berlangsung di Aula kantor Bupati, Sabtu (5/2/2022)

Bupati Pinrang sebagai Ketua ICMI Organisasi Daerah (Orda) Pinrang mengatakan, para pengurus ICMI Orda Pinrang diharapkan dapat menciptakan program kerja yang mendorong berbagai macam transformasi.

"Kami berharap kepengurusan kali ini mampu menciptakan inovasi untuk mendukung kerja-kerja organisasi untuk menjalankan berbagai program kerjanya," Kata Irwan yang juga Bupati Pinrang.

Ketua Ikatan Cendekiawan Muslim Se-Indonesia (ICMI) Organisasi Wilayah (Orwil) Sulawesi selatan Prof.Dr. Arismunandar Dalam Sambutannya mengatakan kepengurusan ICMI Orda Pinrang yang baru ini diharapkan dapat menjalankan tugas dengan baik.

"Dalam ICMI para pengurusnya didorong untuk menumbuhkembangkan intelektualitas dimasyarakat dan dapat menjalankan tugas dengan baik," kata Arismunandar dalam sambutannya.

Ditempat yang sama namun berbeda waktu, Irwan mengatakan akan membawa PD IPHI Pinrang menjadi salah satu wadah silaturahmi umat pasca melaksanakan ibadah haji.

" Saya meminta, wadah ini tidak menutup diri untuk terus memberikan gambaran proses pelaksanaan ibadah haji kepada yang belum dan akan melaksanakan ibadah haji," kata Irwan dalam sambutannya di Pelantikan PD IPHI.

Irwan juga mengungkapkan, para jemaah haji yang berasal dari Kabupaten Pinrang pada setiap pemberangkatan berkempatan untuk mengeluarkan infaq.

"Ini menandakan, masyarakat Pinrang adalah masyarakat yang gemar berinfaq," ucapnya Bupati Pinrang.

Sementara itu, Ketua Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Sulawesi selatan yang merupakan Ketua IPHI Provinsi Sulawesi selatan Andi Ina Kartika Sari, dalam sambutannya mengungkapkan bahwa, pelantikan ini adalah kali pertama sejak dirinya dilantik sebagai Ketua IPHI Sulsel.

Ina juga menyampaikan rasa terima kasih langsung kepada Bupati Pinrang yang mau menerima tanggung jawab sebagai Ketua PD IPHI Pinrang yang dipandang punya tanggung jawab besar.

Selain itu, Ina mengingatkan bahwa, IPHI harus lah dapat meningkatkan kualitas umat, hal inilah yang menunjukkan IPHI memiliki tanggung jawab besar dan harus memberikan kontribusi besar kepada umat.

"Jadikan organisasi ini sebagai wadah yang menampung aspirasi, buah pikiran dan pendapat seluruh anggotanya" ujarnya Ina.

Ina tak lupa mengingatkan kepada para pengurus IPHI untuk terus mengamalkan nilai - nilai yang terdapat dalam ibadah haji dalam kehidupan bermasyarakat.

"Haji Sepanjang Hayat, amalkan nilai Haji ini dalam kehidupan sehari-hari," tutupnya Andi Ina Kartika. (Ishak Idrus).